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令和５年 第６回 定例会一 般質問 通告事 項 

 

12 

 

 

 

 

 

月 

 

 

 

 

 

８ 

 

 

 

 

 

日 

二 宮  仁（ 平 成 会 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 手話の普及について  

（1） 手話通訳養成講座はどこでどのように開催し、どのような状況

か 

（2） 聴覚障害者を支援するボランティア団体をどう把握しているか  

（3） 把握するボランティア団体にどのような支援をしているか  

（4） 市内の小中学校で手話はどのように教えられているか  

（5） 手話言語条例を制定するために残る課題は何か  

 

２ アニメの聖地について  

（1） 尾道のアニメの聖地はどこか  

（2） 尾道のアニメの聖地を巡るための情報発信はあるか  

（3） 尾道とアニメ・漫画との関係はどのような歴史、経緯か  

（4） いま尾道市が取り組んでいる「ぽんのみち」の概要は  

（5） 尾道とアニメ、漫画、コスプレに今後期待することは  

 

３ 土堂、長江、久保の３小再編後の小学校跡の活用について  

（1） それぞれの敷地面積はいくらで、建物・施設状況は  

（2） 土砂災害警戒地域との関係に対する今後の考えは  

（3） それぞれの敷地、建物、施設の活用計画は  

（4） 千光寺公園内に仮設した土堂小跡の計画は  

（5） 今後の活用方法を決める手順は  

 

４ データセンター誘致について  

（1） データセンターをどう認識しているか  

（2） データセンター誘致について国、県の方向性をどう把握してい

るか  

（3） 三原市が誘致に成功したデータセンターに対する考えは  

（4） 尾道市のデータセンター誘致に対する考えは  

 

５ 御調文化会館について  

（1） 今後の計画は  

（2） 御調町の地理的優位性をどう把握しているか  

（3） 計画する文化会館の使用目的、規模に対する考えは  
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６ 尾道の紅葉観光について  

（1）尾道の紅葉をどのようにＰＲしているか  

（2）紅葉スポットを開発してはどうか  

 


